



PROGRAMA TV

CJNG controla Chiapas

ROBERTO MELENDEZ S.

Por medio de la violencia, intimidación e incluso ejecuciones, **comandos del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)** se han apoderado del estado de Chiapas, desde donde controlan todos los movimientos que se registran a lo largo y ancho de la frontera sur del país, lo que les reditúa ganancias millonarias, sobre todo con la extorsión y secuestro de migrantes centroamericanos y otras naciones, todo ello ante la **ineficiencia de las Fuerzas Federales, autoridades estatales y municipales para detenerlos.**

Cientos de familias chiapanecas, ante el temor de ser asesinadas, han tenido que migrar a otras entidades para ponerse a salvo, dejando en el abandono todo su patrimonio, pero conservando la integridad física de sus integrantes, quienes una y otra vez claman la ayuda de la Guardia Nacional, las Secretarías de la Defensa Nacional, Marina Armada de México y Seguir y Protección Ciudadana, dependencias que, aseguran, "**brillan por su ausencia**", lo que permite a los emisarios del mal hacer lo que les venga en gana, lo que fue destacado en el noticiario estelar de **unomásuno, Cambiando de Tema Noticias**, por los periodistas **Raúl Ruiz y José Luis "El Mago" Sustaita**, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kaui**, destacaron que la secretaria de **Bienestar, Ariadna Montiel**, confirmó que el mes entrante se adelantará el pago de dos bimestres a quienes personas mayores, estudiantes y otros ciudadanos que reciben el apoyo del gobierno de la República.

La acción obedece a que en junio serán las elecciones por la Presidencia de la República, las cámaras de Senadores y Diputados, ocho gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y varios miles de cargos de elección popular.

Y hablando de elecciones, la alcaldesa en **Cauhtémoc, Sandra Cuevas**, comenzó actividades en busca de la reelección y la conformación de un nuevo partido político, pues **no cuenta ya con el apoyo de la coalición**

**José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, conductores de Cambiando de Tema Noticias**

PAN-PRI-PRD. La funcionaria, quien ganara la alcaldía nada más ni nada menos que a **Dolores Padierna, la esposa de René Bejarano**, está cierta que repetirá en el cargo, al que también aspiran una hija del senador **Ricardo Monreal** y el también senador **Israel Zamora**, este último con amplias posibilidades de triunfo, basado en toda la labor que ha hecho en muchos años en favor de la ciudadanía en la capital de país y otros lares.

Cambiando de Tema, los comunicadores destacaron **la cruda y violenta realidad que se vive en Taxco, Guerrero, donde los servicios de transporte público se encuentran paralizados desde hace cuatro días y los huestes del crimen organizado controlan carreteras**, los que ha impedido la llegada de alimentos y otros artículos de primera necesidad. Los transportistas tienen miedo a perder la vida, o bien, ser objeto de fuertes extorsiones.

Y hablando de Guerrero, la Canaco sigue promoviendo en España al afamado centro turístico, el que comienza a recuperarse de los daños causados por el huracán Otis.

En estos momentos se dispone de cinco mil habitaciones y se espera que en los próximos meses estén habilitados la mayoría de los hoteles.

Cambiando de Tema, los comunicadores celebraron que en los próximos días **Benito**, se reúna con su nueva familia de jirafas en **African Safari**, en la ciudad de Puebla, donde se espera la afluencia de miles de visitantes que seguramente irán a dar la bienvenida al nuevo huésped.

Cambiando de Tema, los periodistas nuevamente alertaron a la comunidad en general a efecto de que **no sean sorprendidos por ciberdelincuentes que empleando las redes sociales y la inteligencia artificial cometen todo tipo de extorsiones y fraudes.** Destacaron que si alguien tiene sospecha de algún ilícito lo denuncie a la Policía Cibernética de la capital del país.

Cambiando de Tema, todo listo para que el próximo 13 de febrero, en el Auditorio Nacional, se presente la obra **Qué Plantón** con 60 artistas en escena, entre ellas **Ivone Montero y Angélica Aragón.**

Luis de Alba les espera en El Desgarrate, localizado en la calle de Cafetales, al sur de la ciudad, en un espectáculo que seguramente le hará reír a carcajadas durante más de una hora.

Le recordamos que tiene una cita, a las 14:30 horas, en otro **Cambiando de Tema**. Mil gracias y sea feliz. Por favor, cuídense.



Violencia, intimidación y ejecuciones imperan en Chiapas



Sandra Cuevas Nieves, alcaldesa de Cauhtémoc